



Iphofen, 19. Februar 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Ich denke für viele von Ihnen ist diese Nachricht eine große Erleichterung.

Alle Schüler der Klassen 1 – 4 können ab Montag wieder in den Unterricht kommen.

Außerdem die Schülerinnen und Schüler der beiden Abschlussklassen 9a und 9M.

Die Klassen 5 bis 8 müssen leider weiterhin im Distanzunterricht bleiben.

Für die Schüler der Klassen 5 und 6 ist weiterhin eine Notbetreuung eingerichtet.

Sportunterricht kann leider noch nicht stattfinden.

Auch Musik ist noch eingeschränkt.

Die Schülerinnen und Schüler haben wie schon vor den Weihnachtsferien Maskenpflicht, dürfen aber ihre eigenen Alltagsmasken nutzen.

Die Lehrerinnen und Lehrer tragen OP-Masken.

Wir haben es geschafft, in allen Klassenzimmern Einzeltische und Doppeltische so zu kombinieren, dass der Abstand von 1,50m eingehalten werden kann.

Es befinden sich in allen Klassenzimmern CO₂-Warnampeln nach deren Meldungen gelüftet wird.

Um eine Durchmischung der Schülerinnen und Schüler möglichst zu vermeiden, findet der Religionsunterricht weiterhin in den eigenen Klassen nicht konfessionell statt.

Auch die Pausen werden für jede Klasse wieder in bestimmten Bereichen des Pausenhofs stattfinden.

An einer freiwilligen Reihentestung für die Kinder können Sie nach Terminabsprache über die Onlineplattform www.corona-test-kitzingen.de teilnehmen.

Bitte sprechen auch Sie nochmals eindringlich mit ihren Kindern bezüglich der AHA-Regeln und einem angemessenen Verhalten in der Schule.

Vielen Dank. Ein erholsames Wochenende und für viele bis Montag!

Grüße aus der Schule

Jürgen Wolff, R